Candidature au conseil d'administration de la Société de Physiologie et de Biologie Intégrative

Nahid Tabibzadeh

Membre de la SBPI

Membre invité du CA (responsable communication réseaux sociaux)

Statut professionnel: MCU-PH

Lieu d'exercice : APHP Hôpital Bichat, physiologie et explorations fonctionnelles

multidisciplinaires

Centre de Recherche des Cordeliers, Équipe physiologie rénale et tubulopathies

Université Paris Cité

Profession de foi

Chers amis, chers collègues,

Sous les présidences successives du Pr Georges Leftheriotis et du Pr Jean-Claude Dussaule que j'ai suivies de près en tant que membre invitée du conseil d'administration, la SBPI a œuvré à jouer son rôle de promoteur de la physiologie en France et plus largement dans les pays francophones, avec des liens forts établis également avec les collègues européens et sur le plan international. Ce travail collectif, nous le devons à nos membres, à tous ceux qui nous rejoignent et à nos amis francophones.

Pendant ces quelques années je me suis investie pleinement dans le travail qui m'a été confié, diffuser l'activité de notre société, promouvoir la discipline dans les unités de recherche et dans les services hospitaliers, et transmettre le dynamisme qui est le nôtre sur les réseaux sociaux. C'est pourquoi aujourd'hui je présente ma candidature au Conseil d'Administration de la SBPI.

Je veux aider notre Société à être toujours plus active et novatrice sur le plan scientifique, que ce soit au travers de la promotion des publications de nos membres, des journées scientifiques que nous organisons, de sa visibilité dans les congrès ou des partenariats que nous pourrons nouer. Enfin, je souhaite être force de proposition active pour nos activités pédagogiques, la pédagogie en physiologie étant un point essentiel de notre discipline, en partenariat avec le Collège Français des Enseignants de Physiologie en Santé (CFEUPS). L'ensemble de ces activités, portées par de nombreux collègues dédiés au rayonnement de notre Société, doit être diffusé sur un maximum de médias et à travers un maximum de collaborations avec les autres Sociétés Savantes.

Enfin, je ne conçois le développement de la SBPI qu'en veillant au respect de la collégialité des décisions, en restant à l'écoute de tous les membres et en permettant à chaque membre d'apporter sa contribution. L'objectif de ma candidature est donc tout simplement d'être utile à la SBPI tout au long du mandat électif, sans jamais trahir la confiance que vous m'aurez portée.

Bien à vous,

Nahid